

Coincidiendo con el Día Internacional de la Discapacidad.

EL ALCALDE INAUGURA UNA EXPOSICIÓN DE CARTELES SOBRE LA DISCAPACIDAD

Vva. de la Cañada, 3 de dic. 2013.- El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado esta mañana en el C.C. La Despernada una exposición de carteles realizados por alumnos de 1º y 2º de Educación Primaria de los colegios Santiago Apóstol y María Moliner. La muestra, compuesta por 60 carteles, recoge la visión de la discapacidad que tienen los más pequeños. Su inauguración coincide con la celebración, hoy, del <u>Día Internacional de la Discapacidad</u>.

"Quiero felicitar a los autores de esta exposición por plasmar, de una forma tan brillante, cómo ven y entienden la discapacidad así como al equipo directivo y a los profesores de los centros educativos participantes por sumarse a esta iniciativa municipal", señaló el regidor, quien visitó la muestra acompañado por las concejalas de Cultura, Servicios Sociales y Juventud, Rosa Mª García, Cristina Hernández y Verónica Mateos respectivamente, y un grupo de escolares.

IV Jornadas sobre Discapacidad y Voluntariado

La exposición, que se enmarca dentro de las IV Jornadas sobre Discapacidad y Voluntariado, se puede visitar hasta el próximo 9 de diciembre en el C.C. La Despernada, de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas, y sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.

Las <u>IV Jornadas sobre Discapacidad y Voluntariado</u>, organizadas por el Ayuntamiento, tienen como objetivo sensibilizar a la población, y en especial al colectivo infantil, de la importancia de la integración social de las personas con discapacidad y de la cooperación entre todos. Más información sobre el programa de actividades en la <u>web municipal.</u>